

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

《構内事故・バック事故をなくしましょう》

- ・トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

《追突事故を防止しましょう》

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

深夜1時まえ 信号機のある直線道路 タクシーと自転車が衝突 自転車の女子大学生が意識不明の重体

自転車は横断歩道のそばを渡っていましたが
車道側の信号が青だったとみられています

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/7/17(木)

17日深夜12時40分ごろ、広島県の県道の信号のある直線道路で、タクシーと横断歩道のそばを渡っていた自転車が衝突する事故があり、自転車の女子大学生(25)が意識不明の重体です。タクシーには当時、警察に通報した客1人が乗っていて、軽いけがをしたということです。タクシーの運転手にけがはありません。現場は信号機がある片側2車線の直線で、車道側の信号が青だったとみられています。

国道 見通しの良い 信号交差点 軽乗用車どうしが出合い頭に衝突

1台が横倒し、レスキューが女性1人救出

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/7/17(木)

17日午前9時すぎ、山口県の見通しの良い国道の信号交差点で、軽乗用車どうしが出合い頭に衝突する事故がありました。このうち1台は横倒しになり、消防のレスキューが女性1人を救出しました。女性は病院に運ばれましたが、意識はあるということです。もう片方の車には、女性と子ども2人が乗っていましたが、けがなどはないということです。警察で事故の原因などを調べています。

午後7時半 酒酔い運転

信号待ちのトラックに追突 51歳の男、現行犯逮捕

- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇
- ◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2025/7/16(水)

15日午後7時35分ごろ、神奈川県で酒を飲んだ状態で乗用車を運転し、信号待ちで停止中のトラックに追突する事故を起こし、駆け付けた署員が呼気検査や動態を調べて酒酔い運転が判明し51歳の男が現行犯逮捕。